
議会報告会の質疑に対する回答 

 

『合併時における協議事項について』 

 

Q 合併時の協議事項について、ゴミ問題や施設の問題等、１～３年で統一してい

くと聞いていたがどうなのか 

 

A 合併時における協議事項については、全ての事業において一先ず協議が済んで

おります。しかし、ごみ処理や施設など一部の事業については、今後の状況、体

制を見極めながら事業を進めていくとしたものもあります。 

 これらの問題につきましては、鋭意努力をしているものの一朝一夕では解決で

きないものも多く、今後も市民の皆様のご意見等を聞きながら事業を進めていく

所存ですので、ご理解とご協力をお願いします。 


